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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 20  del mese   OTTOBRE  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30    ed in  seconda convocazione  alle ore 
15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Toponomastica: Proposta Commissario 
Policaro. Convata con PEC. 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 

 

II 
Conv. 

 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P A/P  Entre 15:50 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

4 RUSSO Giuseppe Componente P P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A CALABRIA  

8 LO SCHIAVO Serena Componente A A IORFIDA  

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA Entra 15:30 

10 ROSCHETTI Antonio Componente A A/P  Entra 15:48 

11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A CURELLO  

12 POLICARO Giuseppe Componente P P   

13 PILEGI Loredana Componente P P   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente P P ESCE 16:02 Per morivi politici 

17 PUGLIESE Laura Componente A A/P  Entri 16:06 

Presiede la seduta il  Presidente Maria Carmosina CORRADO, la quale fatto l’appello ed accertata 
la presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Si chiude alle ore  16:36 

 

IL PRESIDENTE                                             IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

f.to Maria Carmosina CORRADO          f.to Emanuela CALDERONE 



       

Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione Consiliare di questo Ente; 

durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali 

componenti la Commissione stessa. 

             

Prima dell’ inizio dei lavori il Presidente Corrado concede la parola  al  Commissario Santoro che 

ne ha fatto richiesta. 

Il Commissario Santoro lamenta il fatto che attualmente la seconda Commissione è impegnata 

nelle discussioni di Toponomastica tralasciando  il Piano Triennale delle Opere Pubbliche, specie 

in vista dell’Approvazione  di alcuni progetti urbanistici che verranno a breve portati  in  Consiglio 

Comunale. 

Il Presidente risponde al Commissario Santoro che attualmente è la terza commissione ad 

occuparsi di tale discussione, ma, vista la sua richiesta  ovvierà a portarlo all’attenzione dei 

Commissari nella seduta di Giovedì 22 ottobre 2020 alle ore 15:30. 

Il Presidente  apre i lavori ponendo  in  discussione l’ O.d.G., precedentemente  comunicato con 

PEC,  sulla proposta avanzata  dal Commissario Policaro e gli concede la parola affinché possa 

illustrarla ai Commissari. 

Il Commissario Policaro relaziona circa la sua proposta di intitolare la via dove Sorgerà il nuovo 

Ospedale al Medico e Filosofo dott. Giulio Jazzolino, fornendo  alla Commissione i ragguagli storici 

e curriculari. 

Terminata la Relazione il Presidente notizia i Commissari sul fatto che Policaro ha provveduto a 

presentare l’incartamento necessario a tale proposta e aggiunge che si è interfacciato con il 

Geometra del Comune, Romeo, per verificare la fattibilità di tale intitolazione. 

Il Commissario Santoro  alle ore 16:02 chiede che venga messa a verbale la sua uscita dall’Aula, 

per motivi politici, in quanto non d’accordo alla votazione di tale proposta. 

Il Commissario Pilegi  non si dice sfavorevole a  tale intitolazione, ma crede che potrebbe crearsi 

confusione tra i cittadini, sottolineando il fatto che l’attuale ospedale prende il nome di Jazzolino. 

Il Commissario Curello  propone che tutte le vie situate nella zona dove sorgerà il nuovo ospedale 

vengano intitolate a noti Primari ormai deceduti. 

Il Commissario Pilegi risponde al Commissario Curello che dei nomi da lui proposti uno solo è 

degno di attenzione, e su questo nominativo, lei stessa provvederà a fornire la documentazione 

necessaria alla Commissione. 

Il Commissario Colloca rammenta ai Commissari che la discussione verte su un altro O.d.G. 

Il Presidente prende atto dell’uscita dall’aula del Commissario Santoro e ne  informa la 

Commissione. 

Il Commissario Termini è d’accordo circa la proposta del Commissario Policaro,  sperando che  

non ci siano ripercussioni con il “vecchio edificio” e dice di  apprezzare il suggerimento avanzato 

dal Commissario Curello. 



Il Presidente alle ore 16:15 pone ai voti per alzata di mano la proposta del Commissario 

Policaro,  che viene approvata all’unanimità e ne  prende atto. 

 

Il Presidente passa al secondo O.d.G. che prevede la disamina ed approvazione dei seguenti 

verbali: 

Verbale del 03/06/2020; 

Verbale del 04/06/2020; 

Verbale del 09/68/2020; 

Verbale del 10/06/2020; 

Verbale del 16/068/2020; 

Verbale del 17/06/2020; 

Verbale del 18/06/2020. 

 

 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 16:36 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 20/10/2020 

 

Il Segretario Verbalizzante 

 f.to Emanuela Calderone 

                Il Presidente la 2 Commissione 

               f.to Maria Carmosina CORRADO  

          

 

 

 

 

 

 


